

El crédito no logrará representar 40% del PIB en el 2018: Fitch

Edgar Juárez
EL ECONOMISTA

EL GOBIERNO Federal se ha planteado que al finalizar el presente sexenio el crédito como proporción del PIB llegue a 40 por ciento. Hoy día, está en poco más de 30 por ciento.

Para Fitch Ratings, esta meta será difícil de cumplir, dado el bajo crecimiento de la economía nacional de los últimos años. Para el 2015 se estima que sea de 2.5% o menos.

Alejandro García, director de Instituciones Financieras para América Latina de Fitch, indicó que con los actuales crecimientos de la economía mexicana, el crédito como proporción del PIB estaría cre-

ciendo alrededor de 2 puntos porcentuales por año. De esta manera, considerando que faltan tres años para que concluya el sexenio, el crédito como proporción del PIB alcanzaría, de acuerdo con sus estimaciones, alrededor de 35 o 36 por ciento.

El directivo de Fitch destacó que aun con estos crecimientos de la economía, el crédito otorgado por la banca comercial ha crecido en promedio tres veces el tamaño del PIB en los últimos años.

García indicó que la meta fijada por el gobierno sólo podría cumplirse si los bancos fueran más agresivos en los créditos, pero advirtió que eso ya representaría otros retos, como la calidad de los mismos.

El directivo de Fitch consideró que la banca mexicana se encuentra estable y se está recuperando de algunos problemas que tuvo después de la crisis como una alta morosidad en los créditos al consumo, y los que tuvo con las vivienderas.

Mencionó que otros problemas a los que se ha enfrentado la banca en los últimos años, son los relacionados con las presiones a los ingresos por las bajas tasas de interés, y los costos.

En este sentido, consideró que la inminente alza de tasas, una vez llegada la decisión de la Fed, redundará en una estabilidad gradual y potencial mejora. El gobierno y la banca estiman que la meta del crédito como proporción del PIB sí se cumplirá en el 2018.